

La société [PIANO LED](http://www.pianoledshop.com) (siège à Verdun/Meuse) a été développée par Anthony Bitar, un élève-ingénieur à l'IMT Nord Europe de Douai, en parallèle de ses études. Il a commercialisé le Piano LED Plus début septembre 2022. Le jeune entrepreneur présentera sa technologie au salon technologique Consumer Electronics Show (CES) de Las Vegas du 5 au 8 janvier 2023 afin de nouer des relations avec des investisseurs et des partenariats éventuels avec d'autres start-up. [www.pianoledshop.com](http://www.pianoledshop.com)